



NOTICE OF MEETING / DRAFT AGENDA CONVOCAATION / PROJET D'ORDRE DU JOUR	
Date	2014-10-10
Reference	N727
ISO/TC46/SC9	

Title of / Titre du TC/SC
Information and documentation – Identification and description
Information et documentation - Identification et description

Secretariat / Secrétariat
ANSI (NISO)
Host / Invitant
ANSI / NISO

MEETING / RÉUNION
Meeting dates / 8 May 2014 9:00-13:00 Dates de la réunion 8 May 2014 9:00-13:00
Place / Lieu
US Library of Congress James Madison Memorial Building 101 Independence Avenue, SE Washington, DC 20540 USA

P- and O-members are invited to inform the secretariat of the committee concerned, within one month of the receipt of this notice of meeting, of their intention to be represented at the meeting, the approximate number of their delegates and their need for interpretation.

Les membres (P) et (O) sont invités, dans un délai d'un mois à partir de la réception de la présente convocation, à faire connaître au secrétariat du comité concerné leur intention d'être représentés à la réunion, le nombre approximatif de leurs délégués et leur besoin en matière d'interprétation.

Whenever possible, the names of delegates (or observers) and the name of the head of the delegation should also be sent to the secretariat of the committee concerned at least one month before the opening of the meeting.

Dans la mesure du possible, une liste indiquant les noms des délégués (ou observateurs), ainsi que le nom du chef de la délégation, devrait également parvenir au secrétariat concerné un mois au moins avant l'ouverture de la réunion.

Parallel meeting(s) / Réunion(s) parallèle(s)

TC46 Plenary	9 May 2014 09:00-16:00
TC46/SC4 Plenary	6 May 2014 09:00-12:00
TC46/SC8 Plenary	8 May 2014 13:30-15:00
TC46/SC9 Ad hoc Identifiers Interoperability	6 May 2014 09:00-10:00
TC46/SC9 Ad hoc Registration Authorities	6 May 2014 10:00-12:00
TC46/SC9/WG4 ISBN	7 May 2014 11:00-17:00
TC46/SC9/WG10 ISRC	5 May 2014 13:00-17:00
TC46/SC9/WG11 ISLI	6 May 2014 13:00-17:00
TC46/SC11 Plenary	5 May 2014 09:00-10:30 (opening) and 8 May 2014 13:00-17:00 (closing)
See TC46/SC9/N729 (redistribution of TC46/N2455) for the complete draft meeting schedule.	



DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR

ISO TC46/SC9 Plenary Meeting, 8 May 2014, Washington, DC, 9:00-13:00

1. Opening of the meeting	1. Ouverture de la réunion
2. Roll call of delegates	2. Appel des délégués
3. Adoption of the agenda SC9 document N727	3. Adoption de l'ordre du jour SC9 document N727
4. Appointment of the drafting committee	4. Désignation du comité de rédaction
5. Report of the Secretariat	5. Rapport du secrétariat
6. Report from ISO Central Secretariat	6. Rapport du ISO central secrétariat
7. Status of all items of the programme of work and action to be taken	7. Statut de toute question inscrite au programme de travail et suite à donner
7.1 Standards published since last meeting: <ul style="list-style-type: none">• ISO 27729:2012/Cor 1:2013 – Corrigendum to International Standard Name Identifier (ISNI)	7.1 Normes publiées depuis la dernière réunion: <ul style="list-style-type: none">• ISO 27729:2012/Cor 1:2013 – Corrigendum à Code international normalisé des noms (ISNI)
7.2 17316, International standard link identifier (ISLI) <i>Project leader: Belinda Zhou (China)</i>	7.2 17316, Identification de connexion standard international (ISLI) <i>Chef du projet: Belinda Zhou (la Chine)</i>
7.2.1 Discussion and consideration of ISLI Registration Authority	7.2.1 Discussion et l'examen de l'autorité d'enregistrement ISLI
7.3 3901, International Standard Recording Code (ISRC) [revision] <i>Project leader: Paul Jessop (UK)</i>	7.3 3901, Code international normalisé des enregistrements (ISRC) [révision] <i>Chef du projet: Paul Jessop (UK)</i>
7.4 2108, International Standard Book Number (ISBN) [revision] <i>Project leader: Stella Griffiths (UK)</i>	7.4 2108, Numéro international normalisé du livre (ISBN) [révision] <i>Chef du projet: Stella Griffiths (UK)</i>
8. Work items on which no progress is being made – Status and action to be taken	8. Questions restées sans progrès – Statut et suite à donner



DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR

ISO TC46/SC9 Plenary Meeting, 8 May 2014, Washington, DC, 9:00-13:00

9. Systematic reviews	9. Examens périodiques
9.1 Results of systematic reviews for 2013 ISO 999:1996, Information and documentation – Guidelines for the content, organization and presentation of indexes [last confirmation 2008-10-03] ISO 5963:1985, Documentation – Methods for examining documents, determining their subjects, and selecting indexing terms [last confirmation 2008-10-03] ISO 15706-1:2002, Information and documentation – International Standard Audiovisual Number (ISAN) – Part 1: Audiovisual work identifier [last confirmation 2008-10-03]	9.1 Résultats des examens périodiques en 2013 ISO 999:1996, Information et documentation – Principes directeurs pour l'élaboration, la structure et la présentation des index [dernière confirmation 2008-10-03] ISO 5963:1985, Documentation – Méthodes pour l'analyse des documents, la détermination de leur contenu et la sélection des termes d'indexation [dernière confirmation 2008-10-03] ISO 15706-1:2002, Information et documentation – Numéro international normalisé d'œuvre audiovisuelle (ISAN) – Partie 1: Identifiant d'œuvre audiovisuelle [dernière confirmation 2008-10-03]
9.2 Systematic reviews for 2014/2015 <u>2014:</u> ISO 4:1997, Information and documentation – Rules for the abbreviation of title words and titles of publications [last confirmation 2009-07-10] ISO 10324:1997, Information and documentation – Holdings statements – Summary level [last confirmation 2009-07-10] ISO 10957:2009, Information and documentation – International standard music number (ISMN) ISO 21047:2009, Information and documentation – International Standard Text Code (ISTC) <u>2015:</u> ISO 690:2010, Information and documentation – Guidelines for bibliographic references and citations to information resources ISO 15706-2:2007, Information and documentation – International Standard Audiovisual Number (ISAN) – Part 2: Version identifier	9.2 Examens périodiques en 2014/2015 <u>2014:</u> ISO 4:1997, Information et documentation – Règles pour l'abréviation des mots dans les titres et des titres des publications [dernière confirmation 2009-07-10] ISO 10324:1997, Information et documentation – États de collection – Niveau succinct [dernière confirmation 2009-07-10] ISO 10957:2009, Information et documentation – Numéro international normalisé de la musique (ISMN) ISO 21047:2009, Information et documentation – Code international normalisé des textes (ISTC) <u>2015:</u> ISO 690:2010, Information et documentation – Principes directeurs pour la rédaction des références bibliographiques et des citations des ressources d'information ISO 15706-2:2007, Information et documentation – Numéro international normalisé d'œuvre audiovisuelle (ISAN) – Partie 2: Identifiant de version
10. Reports from Registration Authorities ISO 4; ISO 2108; ISO 3297; ISO 3901; ISO 10957; ISO 15706; ISO 15707; ISO 21047, ISO 26324, ISO 27729	10. Rapports des Organismes d'enregistrement ISO 4; ISO 2108; ISO 3297; ISO 3901; ISO 10957; ISO 15706; ISO 15707; ISO 21047, ISO 26324, ISO 27729

**DRAFT AGENDA/PROJET D'ORDRE DU JOUR****ISO TC46/SC9 Plenary Meeting, 8 May 2014, Washington, DC, 9:00-13:00**

11. Report from Ad hoc Identifiers Interoperability Group	11. Rapport des Organismes ad hoc d'enregistrement concernant leur interopérabilité
12. Report from Ad hoc Identifiers Integrity Group	12. Rapport des Organismes ad hoc de l'intégrité des identificateurs
13. Report from Ad hoc Registration Authorities	13. Rapport des Organismes ad hoc de les autorités d'enregistrement
14. Items for future work: <ul style="list-style-type: none">• Metadata for scientific datasets• Other?	14. Questions pour les travaux futurs: <ul style="list-style-type: none">• Métadonnées pour les ensembles de données scientifiques• Autre?
15. Strategic Planning for 2014/2015	15. Planification stratégique pour 2014/2015
16. New liaisons: <ul style="list-style-type: none">• Discussion of Linked Content Coalition	16. Nouvelles liaisons: <ul style="list-style-type: none">• Discussion de la Linked Content Coalition
17. Requirements concerning a subsequent meeting	17. Conditions requises pour la prochaine réunion
18. Any other business	18. Toute autre entreprise
19. Approval of resolutions	19. Approbation des résolutions
20. Closure of the meeting	20. Clôture de la réunion